

10.12.013

In die Verfasser des heutigen Briefkarten Pamphlets!
Dieser Flugblatt spricht nur so von Polemik und
Angstmacherei.

Ich glaube nicht, daß wir mindige Büchenbrunner Bürger
die ja bei der Abstimmung für die Windkraft gestimmt
haben, sich von Ihnen beleben lassen müssen,
d. h. auf einmal ist alles falsch was wir bis jetzt
über die Windkraft wissen. Da wären ja alle Wind-
kraftanlagen im Deutschland fehlkonstruiert.

Den Ortsvorsteher und die Ortschaftsräte sollten Sie nicht
angreifen. Wir werden bei Sitzungen und Anhörungen
bzw. Besichtigungen ausführlich informiert.

Sollten Sie das anzweifeln, haben Sie sich schlecht
informiert, oder Sie haben ganz einfach gefehlt!!!
Bei Ihren Fahreren, 'Hausjacobacker', habe ich persönlich
Auch den Verdacht, daß es Ihnen auch um den
eingeschmälerten Blick zum Horizont, bzw. Aussichts-
raum geht!!!!

Ich bin ein Ur-Büchenbrunner, der Aussichtsräum
gehört zu mir. Er hat schon schwere Zeiten
überlebt (da wohnten Sie noch gar nicht in Büchen-
brunn)

Der Raum wird auch die Windraddebatte über-
sehen.

Und auch wir werden trotz Ihres Angst-Szenarios weiter
auf der Büchenbrunner Höhe spazieren gehen können.

Das walte Gott!

In unserer Nachbargemeinde Engelsbrand, werden die
mindigen Bürger (ja zur Wirkung) mit Argumenten
die auch in Ihrem Flugblatt stehen, gegeneinander
aufgebracht, und das geht bis zu Besichtigungen.
Kuß das in Büchenbrunn-

Auch so kommen?

Nein! Keine Angstmacherei, keine Polemik,
mehr Sachlichkeit!

Unterschrift

Büchenbrunn
Straße